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川崎北ロータリークラブ会報川崎北ロータリークラブ

第 2985例会 令和 4 年 7 月 27 日（水）
　（本年度第 4 回）

点　鐘 齊木貴 副会長
司会と斉唱 朝山浩 会場監督

生垣繁 ソングリーダー
　「手に手つないで」

出席報告

会員数 48 名 出席 26 名 欠席 22 名

　（対象外 4 名） 出席率 59.09%

お客様紹介 齊木貴 副会長
前年度地区幹事 横浜ロータリークラブ 北瀬達也 様

会長報告 齊木貴 副会長
1. 新型コロナウイルスの感染が拡大しております。皆様ど

うぞご自愛ください。
2. 次週 8 月 3 日 ( 水 ) 例会前 11 時 15 分より、理事会を開

催いたします。理事・役員の皆様、ご出席をお願い申し
上げます。

幹事報告 谷口一成 幹事
1. 地区からの来信

①  青少年奉仕委員長会議開催のご案内が届いております。
日時：2022 年 8 月 19 日 ( 金 ) 15：00-17：00
場所：ホテルプラム
※ 当日は、青少年交換の募集再開の説明もあるとの事で

す。松田委員長にご出席いただきます。
②  021-22 年度 地区ローターアクト代表より、年度無事終

了の礼状が届いております。( 回覧 )
2. 他クラブ例会臨時変更

●川崎百合丘 RC
8 月 2 日 ( 火 ) 夜間例会を昼例会に変更
8 月 9 日 ( 火 ) ⇒ 10 日 ( 水 ) 納涼会 ホテルモリノ
点鐘 17：15
8 月 16 日 ( 火 ) 休会

●川崎麻生 RC
8 月 5 日 ･19 日 ( 金 ) 例会中止 理事会のみ開催
8 月 12 日 ( 金 ) 休会

●川崎大師 RC
8 月 10 日 ( 水 ) 休会

●川崎 RC
8 月 11 日 ･22 日 ( 木 ) 休会

3. 他クラブ会報の回覧
本日はございません。

委員会報告 半澤剛 社会奉仕委員会委員長
「社会を明るくする運動」中原区大会に出席しました。青少年
の非行・犯罪防止を目的にしている運動です。この会には内
閣総理大臣からのメッセージも届いておりました。
来月「かわさき鈴虫祭り」が開催されます。委員長は戸川俊
雄会員です。一口 3 千円以上のご寄付を是非お願いします。

卓話 前年度地区幹事 横浜ロータリークラブ
北瀬達也 様

「ロータリー未来形成（SRF）について」
2022 年規定審議会が 4 月にシカ
ゴで開かれ、世界中のロータリー
地区代表議員約 520 名が出席し、
当地区からは高良明パストガバ
ナーがオンラインで参加されまし
た。今回の規定審議会には 94 件
の制定案が提出され、29 件が採
択されました。2016 年と 2019
年の過去 2 回の規定審議会では、
例会の回数、出席規定の変更や
ローターアクトクラブの地位向上
などがありましたが、今回は、現
行の地区とガバナー制度に代わる RI によるクラブ管理の試験
的プロジェクトの実施が採択されました。
• 制定案 22-71　クラブの管理の試験的プロジェクトについ

て規定する件（賛成 324、反対 150）
国際ロータリー細則を次のように改正する。

• 14.020.　監督
地理的に隣接する 2 つ以上の地区から成る区域内のクラブ
について、ガバナーによる監督のほかに、他の監督方法を
理事会が追加設定することができる。理事会が監督方法を
設定する場合、理事会が手続規則を定めるものとし、この
手続規則は、関係地区内クラブと国際大会の承認を得なけ
ればならない。

• 14.030.　試験プロジェクトを通じた監督
理事会は、影響を受けるすべての地区から承認を得ること
を条件に、クラブを監督する方法として試験プロジェクト
を創設できる。RIBI 内および／またはオーストラリアま
たはニュージーランドを含むゾーン内にあるクラブのみを、
試験プロジェクトに含むことができる。理事会は、下記の
セクションに沿っていないこのような地区を対象としたガ
バナンスの規則と手続きを決定できる： (a) 7.020. および
7.030.（立法案の提案と承認）； (a) 8.030. および 8.040.（決
議案の提案と承認）； (c) 15.020. ‒ 15.060.（地区会合と地
区資金）；および (d)16.030.（ガバナーの任務） 



ニコニコリポート 高橋純司 副会場監督
前年度地区幹事 横浜ロータリークラブ 北瀬達也 様

本日はよろしくお願いします。

横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
本日は横山会長体調不良にてお休みをいただいております。前年度
地区幹事 横浜 RC 北瀬様に卓話をお願いしております。

「ロータリーの未来形成について」お話して頂きます。北瀬様よろ
しくお願いいたします。

川野正久 君、大塚正一 君
北瀬直前地区幹事、本日の卓話、よろしくお願いします。

プログラム委員会：谷口一成 君、鈴木拓朗 君
本日は前年度地区幹事 横浜 RC 北瀬様に「ロータリーの未来形成
について」卓話をお願いしております。規定審議会で色々な変化が
出ていると聞いていますので、これからのロータリークラブがどう
なっているのか勉強させて頂きたいと思います。北瀬様よろしくお
願いいたします。

小澤秀昭 君、齊木貴 君、貝田洋 君
野口哲志さま、先日は大変お世話になりました。

会員増強（職業分類）委員会：佐久間馨 君
北瀬様、ようこそお越し下さいました。地区幹事お疲れさまでした。

社会奉仕委員会：半澤剛 君
北瀬様、前年度は地区幹事としてお疲れさまでした。本日は、卓話
楽しみにしております。

米山元章 君
先週、19 日から 23 日まで、業界の用事で約 2 年半ぶりにカンボ
ジア、プノンペンに行ってきました。
カンボジアは雨期で、時々スコールがありますが、気温も 28 度位。
コロナも沈静化していますが、観光客も少なく、いつもよりゆっく
りできました。ネットニュースで日本の暑さ、コロナの状況を見て、
帰ってくる方が危険に感じました。

川野正久 君
先日、ノーサイドクラブ GOLF コンペに御参加いただいた方々、あ
りがとうございました。

ビール同好会： 柳 澤 信 夫 君、 大 部 哲 也 君、 戸 川 俊 雄 君、 
宮崎秀樹 君、生垣繁 君

野口さん先日は大勢でお世話になり、ありがとうございました。と
ても楽しかったです！！前年度地区幹事の北瀬達也様、2022 年規
定審議会の話、宜しくお願いします！！

親睦委員会： 峯岸雅宏 君、丸山久 君、加瀬健史 君、末永直 君
暑くなってきました。体調管理をして元気に例会に来れますよう
に！コロナ対策もしっかりして下さい。

吉田明宏 君、武田信平 君
先週 20 日、フロンターレは世界的にも有名なパリ・サンジェルマ
ンと国立競技場で対戦。パリ・サンジェルマンは、スター選手を何
人も抱える強剛チームで選手年俸の総額は 600 億円を超えるとい
う。観客は新国立競技場での最多となる 6 万 5 千人。試合は、2 点
を先制され、後半に山村が得点するも、残念ながら 1 対 2 で終了。
個人の力に差があるのは認めざるを得ませんが、選手達は良く頑張
り、見応えのある試合でした。選手、監督には、この貴重な経験を
是非とも今後に生かして欲しいと思います。

SAA： 朝山浩 君、米山元章 君、武田信平 君、松山直樹 君、 
髙橋純司 君

①  前 年 度 地 区 幹 事 横 浜 ロ ー タ リ ー ク ラ ブ 北 瀬 達 也 様
本日の卓話、宜しくお願いいたします。

②  今年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年です！会員の皆様
ニコニコ基金へのご協力を SAA 一同お待ちしております。

試験的プロジェクトの概要

• 2018 年 RI に Shaping Rotary’s Future : SRF（ロータリー未
来形成）委員会が発足

• 2022 年規定審議会で第 8 ゾーン（オーストラリア）と
RIBI（グレートブリテンとアイルランド）で試験的プロジェ
クトの実施が決定

• 2024-25 年度から 6 年間の試験期間を経て、2030-31 年度
から世界で導入か

• 地区はなくなり、代わりにリージョンとセクション
• リージョンは会員数ではなく、文化、言語、ニーズとフォー

カス、地理、効率性で分ける
• 草案では、世界で 28 リージョンと 1,874 セクションに分

けられ、日本は 1 リージョンと 102 セクション
• ガバナーの代わりにリージョナルカウンシル（3 年任期）

とセクションリーダー（2 年任期）を置く
• リージョナルカウンシルにはローターアクターも立候補できる

『Rotary』誌、2022 年規定審議会報告より

まとめ
世界の会員数の推移は過去 20 年以上 120 万人程度と横這い
で、RI は会員数の伸び悩みの原因の一つをガバナンスの問題
と捉えているようです。日本のロータリーは会員減少が続い
ていますが、その原因は何で、ロータリーはどうあるべきで
しょうか。


